

## PUNCAK HPN 2023, KOMINFO BERSAMA WARTAWAN JALAN SEHAT BARENG BUPATI MAGETAN

**MAGETAN, PEWARTA** - Puncak acara peringatan Hari Pers Nasional (HPN) di Kabupaten Magetan, Diskominfo Kabupaten Magetan bersama puluhan awak media menggelar jalan sehat

Diawali dengan senam sehat, jalan sehat dengan mengambil start dan finish di halaman Pasar Baru Magetan yang diikuti jajaran Forkopimda Magetan, Kepala OPD, pelajar dan para wartawan yang ada di Kabupaten Magetan

Jalan sehat dengan menempuh rute start dari Pasar Baru Magetan, Jalan Panglima Sudirman, Jalan S. Parman, Jalan Kunti, Jalan Sadewo, Jalan Nakula, Jalan Kresno, Finish kembali di Pasar Baru. Diberangkatkan Bupati Magetan Suprawoto

Sesuai tema HPN 2023 kali ini, Pers Bebas, Demokrasi Bermartabat, Bupati Suprawoto mengatakan bahwa pers harus semakin maju dan berkembang dengan tetap berpedoman pada aturan yang ada.

"Pers Bebas, Demokrasi Bermartabat, jadi kebebasan pers harus dijaga dan demokrasi pers tetap harus di jalankan, dengan cara pers harus profesional," kata Bupati Magetan, Suprawoto

Bupati menjelaskan, untuk menjalan pers sesuai dengan fungsinya, tidak hanya medianya saja yang harus profesional, namun wartawan atau jurnalis media itu



Bupati Magetan Suprawoto (pegang bendera) saat memberangkatkan peserta jalan sehat di halaman Pasar Baru, Jum'at 10/2/2023

sendiri juga harus mampu menjaga wartawan.

"Seperti kita ketahui, Pers berfungsi sebagai kontrol sosial, jadi harus profesional dalam menjalankan tugas. Sehingga kemerdekaan pers tetap terjaga dan demokrasi nya bermartabat, karena wartawan profesi yang mulia,"ujarnya.

Pada momentum HPN 2023, Bupati mengajak insan pers untuk bekerja sesuai dengan kode etik jurnalistik. Kode etik jurnalistik mengacu pada kepentingan publik.

Sebab kebebasan pers yang ideal adalah kebebasan yang tidak mencederai kepentingan publik dan tidak melanggar hak asasi warga negara

Sebagai informasi, Peringatan Hari Pers Nasional (HPN) 2023 di Kabupaten Magetan adalah rangkaian berbagai kegiatan yang dilakukan oleh para wartawan di Magetan bersama Dinas Komunikasi dan Informatika. Diawali dengan donor darah, podcast jurnalistik dan puncaknya jalan sehat dan pembagian sembako (ik/555)